

No. 1291

# 広岡ヤクルトV1

マジック「1」と優勝に王手をかけていたヤクルトは10月4日、神宮球場で中日に快勝、球団創立29年目にして初優勝を達成した。中日の最後の打者、代打谷沢が二ゴロ、ヒルトンから水谷にそして大杉へ、ダブルプレーでウイニングボールを大杉がしっかりとつかんだ瞬間「やった！」松岡は万歳をくり返す。その松岡をめがけてナインが、外野スタンドからはファンがなだれ込んだ。

広岡監督の体が神宮の夜空に何回も舞う。クールな広岡の目にも光るものがある、初優勝、涙の胴上げが果てしなく続き、続いて行なわれた祝勝会はもうメチャクチャの乱舞、ビールのあわが飛びかう。そんな中で、若松ら選手たちは喜びをかみしめていた。

## ○ 返せ!! 北方領土

オホーツク海に浮ぶ北方の島々。歯舞・色丹・国後・択捉、北方領土は我が國固有の領土である。10月7日、東京・九段会館では、これら北方領土の返還を要求する「北方領土返還要求国民大会」が開かれた。昭和48年、10月、田中首相は北方領土問題など懸案事項解決のためソ連を公式訪問、その結果、北方四島は第2次世界大戦時からの未解決問題であるという共同声明が発表され、引き続き交渉を行うことで合意した。

しかし、昨年から実施された200カイリ水域でも日ソ両国の主張が対立、複雑で困難な領土問題をあらためて浮きぼりにした世界三大漁場の一つでもある北方海域、安全な操業ができるためにも、一日も早い北方領土の返還が望まれる。